



Portada / Forbes Política /

**Forbes Staff**  
septiembre 7, 2024 @ 3:16 pm

## López Obrador niega que reforma judicial vaya a generar inestabilidad económica en México

*López Obrador dijo que hasta hoy, el peso no se ha devaluado y se quiere confundir que hay inestabilidad.*



López Obrador Foto: EFE

EFE.- El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, rechazó este sábado que la aprobación de la reforma al Poder Judicial, que está por discutirse en el Senado, vaya a generar una inestabilidad económica como se ha especulado.

“Hasta hoy no se ha devaluado (el peso) con nosotros, claro que nos faltan como 20 días y le están metiendo, queriendo confundir de que hay mucha inestabilidad, porque vamos a llevar a cabo la reforma judicial. ¿Qué miedo van a tener, si lo que queremos es que se acabe la corrupción, desterrar la corrupción?”, señaló el mandatario desde Quintana Roo.

Durante la inauguración del Parque Nacional del Jaguar y Museo de la Costa Oriental, en la que estuvo acompañado de la presidente electa, Claudia Sheinbaum, volvió a defender la iniciativa que fue aprobada el miércoles por diputados y ahora está por discutirse en el Senado para convertirse en ley.

[López Obrador niega que reforma judicial vaya a generar inestabilidad económica en México • Forbes Política • Forbes México](#)